



## Cuidados Digitales en redes sociales para Maestras y Maestros

Muchas veces, como docentes, buscamos diferentes formas de llegar a nuestros estudiantes y familias y decidimos usar medios digitales para los contenidos de la currícula, pedir tareas o ejercicios, etc., pero ¿cómo podemos hacerlo de forma segura?

Repitamos como mantra: una vez que publicamos una foto o video en internet perdemos el control sobre ella. Por eso es importante entender que difundir imágenes del aula o de nuestros estudiantes en redes sociales de manera pública, puede ponerles en riesgo a enfrentar violencias digitales como acoso, robo de identidad, captación para fines de trata y tráfico, etc. Además, siempre debemos pedir consentimiento a las niñas, niños y adolescentes y a sus madres y padres antes de sacarles una foto.

Demos un pasito más, **¿cómo hacemos para proteger los datos personales de las y los estudiantes que tenemos en nuestros celulares?** Lo primero que hay que hacer es usar una contraseña o pin para que nadie más que tú pueda acceder, pero recuerda, la mejor forma de evitar riesgos es no guardando información personal de tus estudiantes o familias en tu dispositivo.

¿Alguna vez te preguntaste si el enlace que les enviaste por Whatsapp era seguro? Te damos un consejo, si no conoces el enlace, antes de abrirlo o mandarlo a tus contactos, chequea que comience con `https://`, la "s" da cuenta que la dirección es de un sitio seguro, así podremos tener tranquilidad que no se tratará de algún virus.

¿Ya tomas algunas de estas medidas?

